



Élections municipales des 15 et 22 mars 2020

Votre Conseiller régional

François-Xavier
PÉNICAUD
candidat à la mairie de BRON

Madame, Monsieur,

Chères Brondillantes, chers Brondillants,

J'ai besoin de vous, de votre voix, de votre soutien, bien sûr, mais pas seulement.

J'ai besoin de votre énergie, de vos idées, de votre engagement, de votre expérience, de vos compétences.

Demain il faudra que nous sachions « faire ensemble », habitants et élus. Il est terminé le temps où les uns faisaient au nom des autres, n'associant la population à la prise de décision qu'au moment des élections.

J'ai pris la responsabilité, avec mon équipe, d'impulser **une dynamique territoriale sans précédent**.

J'assumerai ma part et je sais notre capacité et notre intelligence collective à relever ces défis.

Mais ce projet ne prendra toute son ampleur, au bénéfice de chaque brondillant(e), que si vous nous y aidez.

Aujourd'hui c'est un appel à la mobilisation municipale que j'ai choisi de vous lancer.

Depuis **20 ans que je suis à Bron**, vous avez souvent pu me rencontrer, échanger avec moi, m'évaluer et vérifier la sincérité de mes convictions et la force de mon engagement, je ne me suis jamais détourné.

Depuis **4 ans que vous m'avez élu** au Conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes, j'ai œuvré au service des acteurs de l'insertion - de la formation - de l'apprentissage - de l'emploi, défendu leurs travaux avec ardeur, relayé leurs paroles, contribué à apporter plusieurs dizaines de millions d'euros sur des projets et des infrastructures Brondillantes. Avec la même détermination, je serais à votre écoute et je saurais construire avec ambition des projets, attirer et déployer des moyens, au service du bien vivre à Bron.

La notion de service est au cœur de mon action. Parce que je crois à l'intérêt général, cela fait 10 ans que je me bats contre l'idée selon laquelle les frontières partisanes seraient plus importantes que les projets et les compétences. Je soutiens l'idée qu'ici, à Bron, nous pouvons faire mieux si nous savons fédérer les talents et si nous décidons à faire de la politique autrement.

Je veux que, ensemble, nous fassions de Bron une ville attractive. Et je veux qu'elle le soit non pas par procuration, seulement pour sa proximité avec Lyon, mais pour elle-même, par elle-même. Je veux réconcilier les Brondillants entre eux et avec leur ville, développer une fierté légitime d'être Brondillant !

Attractive parce qu'il y fera **bon vivre** en créant une dynamique commerçante en centre-ville, en favorisant **la diversité et densité de son offre culturelle**.

Attractive car nous nous engageons **à assurer la sécurité publique** pour une vie paisible dans le centre et tous les quartiers de Bron, où l'on cherchera à **réconcilier les habitants et les quartiers** plutôt qu'à les opposer ou à les séparer.

Attractive par une politique qui favorise **le développement des commerces et entreprises**, génératrices d'emplois, en prenant **nos responsabilités** face aux **enjeux environnementaux et climatiques**.

Attractive parce que nous nous engageons à **faire rayonner** son université, ses pôles médicaux, ses laboratoires de recherche et centres d'excellence, en ayant le souci de faire des choix d'urbanisme qui favorisent une mobilité innovante, fluide, équilibrée, **non invasive**.

Attractive pour son rôle structurant au sein de cette nouvelle collectivité qu'est la Métropole de Lyon, et parce que votre Mairie saura **simplifier la vie** de ses administrés en **adaptant son fonctionnement à VOS besoins** plutôt que de vous demander de s'adapter à elle.

Attractive par ce que, du plus tendre des âges à la fin de vie, pour l'adolescent comme pour ses parents, nous y aurons mis **l'humain au centre de notre action** communale, **attentifs aux plus fragiles, intransigeants vis-à-vis des moins respectueux**.

Je suis un **humaniste**, un **démocrate**, un **progressiste**, fermement attaché aux **valeurs républicaines** et de laïcité qui doivent nous rassembler, **j'assume mes convictions et mes combats**.

Je me présente à vous en homme libre, avec une équipe aux sensibilités diverses, aux compétences multiples, non comme le candidat d'une écurie politique, mais comme **un Brondillant au service des Brondillants**, porteur d'une politique ambitieuse, de renouveau et de large rassemblement.

Oui, nous avons pris le temps de construire, autour de ma candidature, **un large rassemblement de forces politiques et citoyennes**, associant des acteurs de terrain sans étiquette politique, à des femmes et des hommes politiques centraux. Nous fédérons ceux qui, en somme, se positionnent **au plus loin des extrêmes**, en allant **de la gauche de progrès à la droite républicaine**.

Bron est une ville aux multiples potentiels, n'attendons plus pour faire fructifier cette richesse !

En vous souhaitant, d'ici-là de passer de **bonnes fêtes de fin d'année** et **un Joyeux Noël !**



Avec mon équipe **j'ai le plaisir de vous inviter** à :

**ÉCHANGER NOS VŒUX DE NOUVEL AN et
DÉCOUVRIR NOTRE PROJET ET NOTRE ÉQUIPE
Mercredi 15 janvier 2020, à 19H
Brasserie « Les Platanes »
71 Avenue Camille Rousset, à BRON**

En avant Brondillant(e)s !

L'AUDACE DU RENOUVEAU, LA FORCE DE L'EXPÉRIENCE.

  **En avant Brondillants**
mail : contact@enavantbrondillants.fr
07 84 66 10 15

N'hésitez pas à venir nous voir à notre local de campagne au **133 Avenue Franklin Roosevelt (Bron Centre)**